

## にじが丘12月のサロン

■事務局 一先日、サロンに役立ちそうな耳寄りな話を聞いた。—

『あの市会議員の延洋さんが、昔、著名な演劇家  
つかこうへい』(1948—2010)と親交があったとのことだ！  
つかこうへいといえば1996に大分市コンパルホールで「売春捜査官」の旗揚げ  
公演したことで有名だ。是非両者の関係を聞きたいものだ。

そこで、今月のサロンは、彼(ムッシュえんよう)の講演

### ムッシュえんよう & つかこうへい

やってまっせ！

おうーやっとなるか～



R6年12月8日(日) 13:30～15:00  
にじが丘公民館 大小ホール

### 講師 3丁目 市議会議員 衛藤 延洋 さん

【経歴等】 市職員、国会議員秘書、行政書士、にじが丘自治会顧問、同防災士会員  
大分市議(平成29年初当選、令和6年地域政党おおいた立上げ)

- ①にじが丘老人会が、児童公園の階段の「手すり」の設置を要望したところ  
即だに聞いてくれ、市役所と交渉。結果、老人会の願いが実現しました。
- ②R6. 2月サロンで「市議会の役割」と「私の目指すまちづくり」と題し講演  
してくれました。(大変好評でした、)

今回も皆様の参加を待っています！